



Corazón, corazón

Es imprescindible para poder estar informado y ser una persona entera, el ver este maravilloso programa que de una forma entrañable, entera y preciosa nos ilumina con su luz y su sabiduría. La presentadora ha superado el umbral de la profesionalidad y su estilo único e insuperable es impartido en todas las facultades de periodismo del país. Por desgracia ahora no recordamos como se llama la mujer en cuestión.

La superioridad lingüística e intelectual de todos los personajes que salen en este increíble programa nos deja a todos avergonzados por la poca capacidad intelectual y experiencia que nos corresponde a todos los demás. Da gusto ver a la intelectualidad española que conforma una nueva generación del 98.

Risas y estrellas

Menos mal que televisión nos obsequia de vez en cuando con programas tan graciosos como éste. Nunca alabaremos lo suficiente a ese doctor que gracias al cielo, en un momento de iluminación divina, con perdón por lo de divina, no quería ofender a ningún honrado contribuyente de los que pagan sus impuestos en este maravilloso país, decidió que el mundo no podía perderse su gran capacidad para la ventriloquia.

El grandísimo y sutil profesional que es J.L.M. nos demostró que sus muñecos eran capaz de hablar solos sin que a él se le notará ese vibrante contoneo de labios tan bonito y emocionante. Recomendamos a todo el mundo que vea este programa. Por favor.



Pili y Mili

Un bonito programa familiar presentado por un honorable señor, cuya capacidad para el periodismo es comparable a una catedral bizantina en el momento del Juicio Final, ha vuelto a dar rotundamente en la diana y ha decidido en su gran sabiduría y plenitud que para ésta tarde no podía hacer una cosa mejor que recuperar a nuestra pareja cinematográfica favorita de todos los tiempos.

Coincido en que el filme es maravilloso aunque no es recomendable para todos los públicos debido a ese título un poco fuerte "Whisky y soda" que puede incitar a algunos de la familia a caer en pecados algo más que veniales. Así que los padres, que son los que deben dirigir rectamente la educación de los tiernos infantes, que tengan cuidado con el pecado.

La parodia nacional

Todos aquellos que se perdieron el otro día esta obra maestra del entretenimiento, que no se preocupen, porque podrán volver a tener la oportunidad de desternillarse a carcajadas con las ocurrencias tan acertadas y llenas de gracia de su excelso presentador. Y todos aquellos que pasaron una noche inolvidable, podrán grabarlo para sus nietos, los que les estarán eternamente agradecidos.

Cuando alguno se pregunta por el sentido de la vida no se me ocurriría más que decirle que el secreto se guarda entre las manos y el cerebro de ese genio que conduce este programa y que nos alegra las mañanas con su candor.



Power Rangers

¡Atención padres y educadores! Aprovechamos estas líneas para llamarles la atención sobre el diabólico peligro que corren sus virginales y tiernos retoños. Esos entrañables niños que sólo quieren aprender viendo la tele después de cumplir con sus obligaciones escolares son vampirizados por producciones provenientes de Japón que en su interior guardan un mensaje satánico. La violencia puede destruir sus infantiles mentes, como muy bien -desde aquí aprovechamos para elogiar su impagable labor- han apuntado reiteradamente esos maravillosos miembros de la CONCA-PA.

Estas series deberían estar prohibidas por ley y la ministra tendría que instaurar la censura previa de nuevo, que se echó en falta.

Gardenia

¿Qué sería de nosotros si un país con tanta tradición visual como Venezuela no nos hiciera y nos hiciera llorar de intensa emoción con sus magistrales culebrones?

¿De qué hablaríamos con la vecina en la pelu si dejaran de emitir joyas con la calidad visual e interpretativa de la que puede presumir *Gardenia*?

De mayor me gustaría ser *Gardenia*, esa joven florida tan sensible y tan llena de encantos que su sola presencia me llena de emoción y mi alma delicada se encuentra con su parte más femenina y cariñosa. Cuando veo *Gardenia* creo que soy una persona mejor que de costumbre. En España, nuestra Patria, deberíamos hacer más trabajos así.

